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「湖風会」平成 25 年度 第 6 回 役員会議事録 №39  

日時 ： 平成 26 年 2 月 8 日(日)  13：30 ～ 15 : 10 

場所 ： 「湖風会館」 

出席者 (敬称略) 役員 ：岡田・北川・松下恭・中川・辻・松下欣・大森・植田・國松・道明 
安寺・玉井 

       オブザーバー：中村 明雄 (農業部) 
        記録係： 事務局 / 竹内 

定足数確認  役員総数 26 名  出席 12 名 委任状 6 名  計 18 名 ［定足数 2/3 可］ 

配布資料 ・平成 25 年度第 6 回 役員会資料                        
・滋賀県立大学役員と同窓会「湖風会」役員との意見交換会 次第(案)         
・滋賀県立大学開学 20 周年記念事業(案)   
・開学 20 周年記念事業第 5 回企画準備会概要メモ    ・評議員数表 

     ・平成 26 年度湖風会活動計       ・湖風会報発刊概略報告 
     ・就職支援委員会 活動報告       ・第 2 回工学部学友会総会 

議長 ： 玉井 大輔 氏 ( 県立大学 ) 

※  岡田会長あいさつ 
  2 月の役員会は、去年同様寒い日になりましたが、これより平成 25 年度第 6 回役員会を始めたい

と思います。本日は、この役員会の後、大学幹部との意見交換会があります。その後、懇親会も

予定しておりますので、よろしくお願い致します。 

［議  題］ 
○ 報告事項       

1. H.25 年度 第 5 回役員会 12 月 12 日(土)開催議事録の確認 
      
2. 活動委員会・支部報告 
  ・総務委員会     H.26 年 1 月 11 日(土)  1：45 ～  

    ＊評議員の選任について 
    ＊県大との意見交換会の議題について 

      等について検討を行った。 

       次回委員会予定   H.26 年 3 月 8 日(土) 

    ・名簿管理委員会   H.26 年 2 月 8 日(土)   11:30 ～ 
    ＊住所不明者への対応について 
      ・来年度、評議員に各クラスの在籍者・不明者についての問い合わせを行いたい。 
      ・H.P.を活用して呼びかけを行いたい。 
    ＊名簿管理ソフトについては、2 月に完成予定。費用については、約 30 万円。新たにソフ

ト管理用のパソコンの購入に 10 万円を予算申請します。 
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   ・広報委員会    
      会報小委員会  
       ・第４号の会報発行報告は、別紙の通り。今回は、紙質変更・封筒サイズ変更・封入 

業者変更等により、予算より 30 万円増になった。 
      H.P.小委員会 
        次回開催予定  H.26 年 3 月 3 日(月) 

   ・就職支援委員会   H.26 年 2 月 6 日(土)   16:00 ～ 県大学生支援センター 
     ＊県大就職支援Ｇ水野統括・前川主任と委員で協議。内容については、別紙の通り。 

      昨年度の保護者向けの説明会が好評だったので、今年度も継続していきたい。 

      インターンシップの会社紹介や、社長紹介等湖風会として協力していきたい。 

   ・滋賀支部         
          ＊H26 年 2 月 22 日(土)に次回役員会を開催。H.25 年度の活動、決算報告。H26 年度の 
      活動計画、予算案を決定の予定。 

   ・工学部学友会 
     ＊H26 年 6 月 1 日(日)に、第 2 回総会の予定。2 月 16 日(日)に、役員会を開催して、詳細

を決定する予定。 
      今回の総会は、湖風会館が完成した事により、大学で実施し、工学部学生の協力で大学

工学部内の見学、特別講演を計画している。 
   ・人間文化学部 
     ＊役員会を県大生 2 名の参加で開催。明日 9 日にも、芹翠会役員と県大生が会う予定。 

○ 審議事項 
  1. 県立大学との意見交換会について 
    別紙による、滋賀県立大学役員と同窓会「湖風会」役員との意見交換会次第(案)によって、大学、

湖風会双方で話し合いたい。 
積極的に皆さんの意見を出して頂きたいとの学長の意向があります。 

  2. 評議員の選任について 
    評議員の役目は、同窓会員の代表としての意見を求める事にあります。 
    ・名簿管理の上においても、不明者を少なくする上で必要である。大学に選んでもらうのも良い

が、数年すると状況も変わってくるので、その後のフォローが大切である。 
    ・大学に推薦をお願いするのは、難しい面もある。 
    ・短大は、学科毎に纏まっていたが、大学になってからはゼミ毎に纏まっている。 
    ・ゼミによって纏めると、先生が変わった場合、そこで途切れてしまい継続性がない。 
    ・あらゆる事を想定して、学科、ゼミ、クラブ、同好会等色々な所から代表者を出してもらう 

方法が良いのではないかと思われる。 
 以上のような意見が出ましたが、本日の大学との意見交換会では、各学部長が出席されているの

で、卒業時に各学科から 1～2 名評議員を選んで頂ける様に申し入れる事とする。 
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  3. 総務委員会委員について 
    ・現在総務委員に就職委員の方が出ていないので、植田儀一郎氏に総務委員会に入って頂く事に

ついて承認されました。 

  4. その他 
        ・本日、中村久郎氏の代理で出席された、農業部の中村明雄氏について、役員に就任して頂く事

について承認されました。 
    ・看護部の横田峰子氏について、家庭の事情で参加出来ない事になったので、役員を退任して頂

く事について承認されました。後任については、後日決定。 
 

 ・［提出書類］ ※提出期限 ： H26 年 3 月末 

     ・平成 25 年度  事業報告、決算見込み 

     ・平成 26 年度  事業計画(案)、収支予算(案) 

       収支予算(案)については、前年度繰越金を繰り入れての予算をお願いします。 

     ・年間日程表 

     
 
 
 
 
 

 
 
 
 
     
 

 
次回： 平成 26 年度 第 1 回 役員会 

      平成 26 年 4 月 12 日(土)  13 : 45～  「湖風会館」 
                         


